

Conférence Mondiale de l'Énergie

Cannes - 1986



Dessiné par Michel Durand-Megret

Imprimé en héliogravure

Format vertical 22 x 36

50 timbres à la feuille

Vente anticipée le 5 octobre 1986
à Cannes

Vente générale le 7 octobre 1986

La Conférence mondiale de l'énergie est une organisation internationale non gouvernementale, créée à Londres en 1924 et qui regroupe 79 pays et zones géographiques représentant tous les systèmes politiques et économiques.

Les buts de la Conférence mondiale de l'énergie sont de promouvoir le développement et l'utilisation pacifique des ressources énergétiques pour le plus grand profit de tous, tant au point de vue national qu'international.

Tous les trois ans se tient un congrès international dans l'un des pays membres de la Conférence mondiale de l'énergie. Des participants du monde entier viennent à ces congrès où sont présentés et discutés des rapports techniques sur tous les aspects de l'énergie.

Pour la première fois, la France accueille, du 5 au 11 octobre 1986, à Cannes, le XIII^e Congrès de la Conférence mondiale de l'énergie dont la cérémonie d'ouverture sera présidée par le président de la République française. Le thème du Congrès, "Énergie : besoins, espoirs" met l'accent sur la nécessité et les promesses des efforts à réaliser dans le domaine énergétique.

Pour la première fois également depuis la création de la Conférence mondiale de l'énergie, une exposition internationale se tiendra pendant toute la durée du Congrès sur le thème "Énergie : techniques d'aujourd'hui et de demain". L'intérêt de cette exposition multi-énergies est de faire connaître d'une façon concrète les réponses que

chaque pays a données ou donnera au défi posé par les problèmes de l'énergie.

A Cannes, la tradition sera respectée, selon laquelle l'échange des expériences et l'analyse des rapports fait naître les enseignements riches d'espoir pour les décennies futures.

Rassemblement, rotation, dynamisme, maîtrise de l'énergie, évocation du monde, de nos aspirations, forme analogue au soleil,... telles sont les significations du logo du XIII^e Congrès de la Conférence mondiale de l'énergie représenté sur le timbre-poste.